

Yearim Ortiz San Juan es estudiante del doctorado en historia en la Universidad Iberoamericana. Tiene 27 años y estudió la licenciatura y la maestría en historia en la misma universidad. Durante la licenciatura realizó una estancia de seis meses en la Universitat de Barcelona. El grado de maestra lo obtuvo con la tesis *Victimización de la mujer en la ciudad de México. El transporte público como espacio de su visibilización*, bajo la tutoría de la Dra. María Luisa Aspe Armella. Actualmente está desarrollando su tesis doctoral sobre la víctima y la memoria histórica, enfocándose particularmente en el “Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad” encabezado por el poeta Javier Sicilia. Sus líneas de investigación se centran en la historia del tiempo presente y en la historia oral. Realizó el curso de verano “Debates Contemporáneos de Género” impartido por el PIEM del ColMex. Ha trabajado como asistente de investigación con la Dra. Torales sobre todo en las áreas del virreinato. Actualmente trabaja en la línea de investigación “Signaturas de la memoria. Espacios de experiencia e historia de las emociones” del Departamento de Historia de la Universidad Iberoamericana, y como investigadora en el Instituto Mexicano de Doctrina Social Cristiana, IMDOSOC.

Correo electrónico: yeaortiz@gmail.com